



PRESSEMITTEILUNG

zur honorarfreien Veröffentlichung

1.2 Medienkommunikation

Spörleinstraße 11, 97616 Bad Neustadt a.d. Saale

Datum: 12.03.2025
Telefon: 09771 94-672
Telefax:

Christian.huether@rhoen-grabfeld.de
www.rhoen-grabfeld.de

Fahrzeugschau Elektromobilität 2025: Was man zur bekannten Messe in Bad Neustadt wissen muss

Wenn es um den „Wonnemonat“ Mai geht, verbindet man ihn mit Frühling und wieder wärmeren Tagen. Perfektes Wetter für einen Spaziergang über den Festplatz von Bad Neustadt. Denn: Der Start in den Mai steht in diesem Jahr 2025 in Bad Neustadt ganz im Zeichen der Fahrzeugschau Elektromobilität. Die bekannte und inzwischen längst etablierte Messe in der Modellstadt für Elektromobilität wartet heuer am ersten Mai-Wochenende bereits mit ihrer 12. Auflage auf.

Das Interesse in Rhön-Grabfeld an Elektromobilität ist weiterhin ungebrochen. Zahlen des Kraftfahrtbundesamtes wiesen 2023 aus, dass über 8 Prozent der privaten Pkw mit einem reinen Elektroantrieb unterwegs waren. Bayernweit dagegen lag der Anteil bei nur rund 2,5 Prozent. Was muss man zur diesjährigen Veranstaltung wissen?

Wann und wo findet die Fahrzeugschau Elektromobilität 2025 statt?

Die 12. Fahrzeugschau Elektromobilität findet am **Samstag, 3. Mai 2025** und **Sonntag, 4. Mai 2025**, wie gewohnt **auf dem Festplatz in Bad Neustadt** statt. Veranstaltet wird die Messe von der Stadt Bad Neustadt und dem Landkreis Rhön-Grabfeld mit der Unterstützung durch zahlreiche Sponsoren. Der Eintritt ist frei.

Was erwartet die Besucherinnen und Besucher?

Die Besucherinnen und Besucher dürfen sich auf über 30 Aussteller freuen. Darunter befinden sich Autohäuser aus dem Landkreis Rhön-Grabfeld, die die neuesten



Elektrofahrzeuge präsentieren. Hinzu kommen E-Bike und E-Roller-Hersteller und Verkäuferinnen und Verkäufer sowie regionale Firmen, die im Bereich der E-Mobilität tätig sind. Weiterhin spielt das Thema Solartechnik und Photovoltaik, also die Stromgewinnung beispielsweise auf dem heimischen Dach, eine große Rolle. Hier klären heimische Anbieter über die Möglichkeiten mit Modulen und Stromspeicher auf. Das Technologietransferzentrum Elektromobilität (TTZ-EMO) der Technischen Hochschule Würzburg-Schweinfurt ist ebenfalls vor Ort. Auch die mögliche Zukunftstechnik Wasserstoff ist 2025 ein Thema.

Welche besonderen Aktionen gibt es bei der Fahrzeugschau Elektromobilität 2025?

Das Bayerische Rote Kreuz (BRK), Kreisverband Rhön-Grabfeld, wird an einem eigenen Stand **den ersten vollelektrischen Krankenwagen** präsentieren. Der Kreisverband testet das in Bayern einzigartige Einsatzfahrzeug derzeit in einem Pilotprojekt. Die Polizei bietet am Samstag und Sonntag ohne vorherige Anmeldung **praxisnahe Schulungen für Senioren mit ihrem eigenen E-Bike** an (Gelände Preh-Parkplatz / E-Bike Parcours). Das eigene E-Bike sollte mitgebracht werden. Das Amt für Wirtschaftsförderung der Stadt Bad Neustadt und die Tourismus und Stadtmarketing Bad Neustadt veranstalten ein Quiz.

Wie sieht das Rahmenprogramm aus?

Neben einem Familienprogramm mit Hüpfburg, CrazyCarts und Kinderschminken finden wieder Segway-Touren statt, zudem ist ein E-Bike-Parcours aufgebaut. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls wieder gesorgt, genauso wie für die musikalische Umrahmung. Zum Auftakt des Messewochenendes spielt am Samstag von 10 bis 13 Uhr das Blasorchester aus Heustreu (BoaH), im Anschluss von 14 bis 17 Uhr der Musikverein Gartenstadt. Am Sonntag tritt von 10 bis 13 Uhr die Musikkapelle Mühlbach auf, ab 14 bis 17 Uhr steht die Musikkapelle Hohenroth auf der Bühne. Wie in den vergangenen Jahren findet begleitend in der Stadt Bad Neustadt ein verkaufsoffener Sonntag (Familienfest mit Shopping-Spaß) statt.

Mehr Informationen zur Fahrzeugschau und allgemein zur Modellstadt Elektromobilität gibt es hier: <https://www.m-e-nes.de>.



Bildunterschrift: Ein Blick von oben auf die letztjährige Fahrzeugschau Elektromobilität auf dem Festplatz von Bad Neustadt (Foto: Sabine Trost / Landkreis Rhön-Grabfeld)



Bildunterschrift: Das Bayerische Rote Kreuz (BRK), Kreisverband Rhön-Grabfeld, wird an einem eigenen Stand den ersten vollelektrischen Krankenwagen präsentieren. (Foto ©: BRK/Patrick Koob).